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◆開会の言葉（森谷副会⾧） 

 

◆会⾧挨拶（鈴木会⾧） 

本年度最後の運営委員会となります。保護者の皆さま・先生方には、運営委員会の参加や校内清掃、30周年

記念イベントへの参加、資源回収のご協力等様々な分野でのご協力ご理解ありがとうございました。日頃より

子供には「可能性を広げる行動をとりなさい」と伝えています。自分自身は、それがこの一年でできていたか

を反省しています。本年度も周りの皆さまの気付きに助けられ、たくさん動いていただき成り立っていまし

た。とても感謝しています。今後とも小絹中を盛り上げていきたいと思っています。ありがとうございまし

た。 

 

◆校⾧先生挨拶（校⾧先生不在の為、浦和教頭より） 

本日は授業参観、学年懇談会、運営委員会へと、⾧時間ご参加いただきありがとうございます。また日頃よ

り学校教育へのご理解とご協力いただいております事を重ねてお礼申し上げます。1年生と2年生は授業参観が

あり、1年生は理科と国語の授業、2年生は進路講演会（卒業した高校生などが進路について丁寧に説明をして

くれました）が行われ、今後の進学進路にとても参考になったと思います。 

最近の子供たちの様子をお話しさせていただきます。3年生は私立高校の入試が終わり、いよいよ来週が茨城

県立高校の入試を控えています。緊張感はありつつも休み時間に友達との触れ合いにて心の安定を図っている

ように思えます。2年生は4月からの最高学年に向けて心構えを持ち始め、生活態度や学習面に表れています。

また、5月に行われる修学旅行の準備計画も始まり、友達と過ごす3日間を楽しみにしております。1年生は、今

月の上旬にスキー教室が行われました。インストラクターの素晴らしい指導のもと、3日目には全員が滑走を楽

しむまでになりました。集団活動において、協力したり人にやさしくしたりする姿も見受けられました。大雪

に伴い学校への到着が遅れたこと、ホテル内で不審者の出没などがあり保護者の皆さまにはご心配をおかけし

まして大変申し訳ありませんでした。その他、新生徒会が発足され、新メンバーの元で、小絹中学校を盛り上

げていこうという姿が見受けられます。 

 学校全体としましては、学習面では目標を持ち取り組んでおります。結果にも出ており、学力診断テスト

で、1年生は県平均よりプラス39.7点、2年生は県平均よりプラス15.1点と素晴らしい結果をもたらしてくれまし

た。市内でもトップクラスの成績です。復習を中心とした学習の定着と自ら課題を設定して学ぶ授業に変わっ

てきたことが学力向上につながったと思われます。今後も自信をもって学習に取り組んでもらいたいと思いま

す。 

気になっている点としては、人の話を聞くという事が苦手なことがあげられます。特に集団になったときに

顕著に表れます。スマホなどによるSＮSのトラブルもいまだに見受けられ心配しています。学校と保護者が同

じ方向を向いていけたらと思います。 

 最後に、会計に関してのご報告です。ＰTA会費にて30周年記念ボールペン、スポットクーラー1台、卒業証書

横断幕を購入しました。30周年記念ボールペンに関しては、先日全生徒に配布いたしました。卒業証書横断幕

に関しましては、大きな横断幕ですので、卒業式当日に記念撮影スポットとして活用していきたいと思ってい

ます。また、資源回収費では、暑さ指数計、スポットクーラー2台、草花焼き用バーナーを購入させていただき

ました。たくさんの収益金をありがとうございました。 



◆協議（議⾧：鈴木会⾧） 

（１）経過報告および今後の活動予定等について、ならびに各委員会役員自己紹介 

 ① ＰＴＡ本部 

  ・11月27日 ・市⾧へ防犯灯設置の為、小林顧問、佐々木さん森谷さんと市⾧へ要望書を提出 

         →筒戸に12月には設置対応していただき通電済 大変明るくなりました。 

        ・市内体育館で使用しているバレー等の審判台について 

         市内ではないが転落して怪我をする事故があり、小林顧問より問題提起していただき確認

いただいた。伊奈総合運動公園体育館は、テニス用の物を代用していたので基準のものの

設置を提案 

  ・11月30日 つくばみらい市PTA連絡協議会ソフトバレーボール大会 

  ・12月06日 コミュニティースクール会議 

  ・12月08日 PTA広報誌 茨城県にて入賞の為、受賞式典参加 

・12月21日 校舎環境整備 参加 

  ・01月19日 主に地区委員さんより集めた学校への購入品要望書提出 

         →学校の方で検討を重ねていただき暑さ指数計、 

スポットクーラー2台、草花焼き用バーナーを購入 

体育館や武道場へのエアコンの設置は継続して市に要望 

        体育館雨漏りについての点検（小林顧問より市に依頼） 

         →雨漏りではなく通気口からの水の逆流だった。通気口は、塞げないので今後も外の天候

によっては、水が出る可能性あり 

  ・02月09日 ＰTA本部役員（水野さん・鴨志田さん）にてリヤカー修理・塗装 

【今後の予定】 

  ・02月25日 コミュニティースクール会議 参加予定 

  ・03月10日 卒業式前日準備（装飾や卒業記念品準備） 

・03月11日 卒業式当日準備・駐車場案内 

  ・03月14日 市Ｐ会議 参加予定  

  ・4月新年度に向けての準備等 

 

 ② 第１学年（鶴見さん・山田さん参加） 

・ 昨年末より役員決めのアンケートを作成し年明けに配付。 

・ 2月上旬に集計 

・ 2月21日懇談会後に理科室にて役員決めの運営 

・ 来年度の広報委員のみ立候補での決定はせずに、くじ引きとなり連絡中 

   

 ③ 第２学年（小菅さん参加） 

  ・2月21日 新役員選出後に新2学年への学年委員引継ぎ 

  ・バザーの作業量より制服の仕分け作業が大変、仕分けは本部とも協力し合い旧役員も参加予定 

  ・2月末～3月 制服回収のお知らせ配付（各地区回覧板・卒業の3年生宛て） 

  ・4月総会の日に制服回収の段ボール設置（旧役員にて実施） 

  ・5月 制服の仕分けは、作業量が多いため、新旧一緒に作業する 

   5月引継ぎにて業務終了とする 

④ 第３学年（関根さん参加） 



  ・11月21日 本部役員選出のお手紙配付 

・12月05日 令和7年度PTA本部役員選出の手紙を回収 

PTA会⾧に提出 

  ・卒業式の花束決定  

  ・卒業式の記念品決定（テント） 

  ・3月に卒業式と会計監査 

 

 ⑤ 地区委員会（八木さん・飯島さん参加） 

  ・11月30日 資源回収アンケートをまとめ始める 

  ・12月10日 手紙の印刷 

  ・12月13日 アンケートの手紙 封入作業 

  ・12月16日17日 学校から配付 

  ・12月18日 LINEにてのお知らせ 

        来年度の地区委員選出を前もってLINEにて声掛け 

  ・01月09日 令和7年度地区委員選出の手紙の制作 

  ・01月14日 手紙の配布 

  ・01月20日 地区委員選出の手紙の回収…14地区のみ 残りは01月31日回収 

  ・2月選出用紙がそろい 次年度地区委員名簿作成完了 

【今後の予定】   

・3月上旬次年度地区委員⾧の絹の台1丁目担当者に引き継ぎ予定 

   

※絹の台2丁目の役員をできる人が少ないため、1丁目との合併を検討する。 

合併したら、作業は共同で行う。 

合併しても来年度は1丁目が会⾧のため、次年度は2丁目より会⾧を出すのは変更なし。 

 

※八坂神社お祭りのパトロールについて検討 

  地区委員⾧（平沼）と上東、上西地区の3区にてパトロールを出したが、大人の参加人数も多く人目も切

れる事はなく安全に運営で来ているので、地区委員からのパトロール参加は必要ないように感じた。 

  生徒の参加は全地区からある為、パトロールも全地区から出すのが平等だが、駐車場の関係もあり難し

い。 

→役員会にて参加の有無を相談し、地区委員・本部役員ともに廃止検討 

 

 

⑥ 広報委員会（押野さん・高崎さん参加） 

 ・11月27日 12月04日 

  2月配信予定の85号の構成会議を行いました。写真やレイアウトの決定し85号の構成を現在行っている。 

  広報委員の引継ぎは、本年度内に行う予定で85号の配信にて活動終了。 

  本年度は本部役員藤井さんに、広報誌をお願いすることとなり大変お世話になっ。 

  来年度広報の委員⾧・副委員⾧は未定。本年度内に選出予定。  

 

⑦ 環境整備委員会（松田さん・南さん参加） 

 ・12月21日 校舎環境整備 



  本部役員・行事推進委員・環境整備の方々で行う（約15名の参加） 

  コロナやインフルの流行もあり、参加者は少なめだった。 

  シーズン的に人数の確保は、難しい側面もある 

  内容は体育館・武道場・外トイレ清掃 校舎1階の外側窓拭き 実施 

 ・校舎環境整備後、環境委員会を実施 

  1年間の活動内容について引継ぎ用に記載したものを委員で読み合わせして振り返り、反省点改善点を話

し合う。→これを次年度へ引き継ぎスムーズにする。 

 ・活動報告作成 

 ・2月21日 令和7年度新役員の方々へ引き継ぎを行う 

 

（２）校舎環境整備の開催（12月21日）の反省点・改善点 

 環境委員さんの活動報告 参照 

 

（３）次年度委員への引継ぎ 

本部：4月上旬に新役員顔合わせ引継ぎ予定 

 各役員も順次引継ぎ 

 

（４）その他 

 ・来年度の行事推進は、役員説明の初回の配付以外はスクリレにて配信とする。 

 

◆閉会の言葉（森谷副会⾧） 

 


